

Pangdam IV/Diponegoro Hadiri HUT Bhayangkara Ke-76 di Akpol

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 5, 2022 - 18:51



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono bersama jajaran PJU Kodam IV/Diponegoro hadir pelaksanaan peringatan HUT Bhayangkara ke-76 di Lapangan Bhayangkara Akademi Kepolisian (Akpol). Selasa, (05/07/2022).

KOTA SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono bersama jajaran PJU Kodam IV/Diponegoro hadir pelaksanaan peringatan HUT Bhayangkara ke-76 di Lapangan Bhayangkara Akademi Kepolisian (Akpol). Selasa, (05/07/2022).

Kegiatan yang dihadiri langsung oleh Presiden RI Ir. H. Joko Widodo tersebut mengambil tema “Polri yang presisi mendukung pemulihan ekonomi dan reformasi struktural untuk mewujudkan Indonesia Tangguh, Indonesia Tumbuh”. Dalam pelaksanaan upacara peringatan HUT melibatkan sebanyak 1.996 personel yang terbagi menjadi 6 Batalyon dan pasukan pendukung, terdiri atas unsur TNI-Polri serta komponen masyarakat.

Disambut langsung oleh Kepala Kepolisian Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., upacara dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya. Dilanjutkan meninjau pasukan menggunakan mobil patroli sembari diiringi lagu Maju Tak Gentar oleh pasukan marching band.

Dalam sambutannya Presiden menyampaikan bahwa sejauh ini berdasarkan survei terbaru Litbang Kompas dimana 58,3 persen responden menyatakan tindakan Polri sebagai institusi penegak hukum sudah sesuai dengan tugas dan fungsinya sesuai dengan moto Kapolri yakni “Presisi”.

Untuk itu Presiden menghimbau kepada jajaran Kepolisian RI agar lebih meningkatkan kinerja, terus berinovasi, semakin adaptif, responsif, serta bertransformasi menjadi institusi modern serta dapat bersinergi dengan TNI, Kementrian, dan lembaga lainnya dalam menjalankan tugasnya. Termasuk waspada dalam melakukan tindakan yang dapat merusak kepercayaan terhadap institusi Polri.

“Saya juga terus mengikuti pemberitaan di media konvensional dan media sosial setiap kecerobohan di lapangan sekecil apapun itu bisa merusak kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri. Oleh karena itu bekerjalah dengan hati-hati, bekerjalah dengan Presisi,” ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut, Presiden turut menganugerahkan Tanda Kehormatan Bintang Bhayangkara Nararya kepada perwakilan penerima tanda kehormatan berdasarkan pada Keputusan Presiden Nomor 48/TK Tahun 2022 tentang Penganugerahan Tanda Kehormatan Bintang Bhayangkara Nararya. Adapun perwakilan penerima gelar tersebut ialah Kombes Pol Mokhammad Alfian Hidayat, S.I.K., AKP Sri Poniayah, S.H., dan Aiptu Ahmad Mustain.

Atas nama rakyat bangsa dan negara, Presiden menyampaikan selamat hari Bhayangkara ke-76 serta memberikan penghargaan atas kerja keras Polri dalam melayani rakyat dalam membela bangsa dan negara.

Selain upacara, acara tersebut juga menyuguhkan berbagai atraksi hingga pertunjukan, seperti tari kolosal dipadukan dengan terjun bebas oleh personel TNI dan Polri, terbang lintas helikopter dan penampilan marching band Pelopor Cenderawasih dari Taruna Akpol. Dilanjutkan dengan Festival Hari Bhayangkara Ke-76 yang menampilkan Expo alat material khusus Kepolisian, pasar rakyat UMKM, lomba mural dan lomba musik musisi jalanan. Termasuk pelaksanaan vaksinasi booster presisi, pengobatan gratis, permainan anak, dan hiburan rakyat yang terbuka untuk umum.

Dalam pelaksanaannya upacara tersebut dihadiri oleh Presiden RI ke-5 Prof. Dr. Hj. Megawati Soekarnoputri, Wakil Presiden ke-6 Try Sutrisno, Wakil Presiden ke-

9 Hamzah Haz, Wakil Presiden ke-10 dan 12 Jusuf Kalla, para Menteri Kabinet Indonesia Maju, dan pimpinan lembaga tinggi negara, Pejabat TNI-Polri, serta Forkopimda Jateng.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Diponegoro